

## 9:3 in Roth

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 29. Oktober 2018 um 09:44 Uhr -

---

Die „Vierte“ war am Freitag beim TTC Roth III zu Gast. Die Doppel liefen aus TuS-Sicht suboptimal. Jörg Weber/Norbert Ballbach konnten gewinnen. Die anderen beiden Doppel verloren im fünften Satz. Im vorderen Paarkreuz musste sich Wolfgang Koppitz und Günther Holoher mussten sich einmal im Entscheidungssatz geschlagen geben. Alle weiteren Einzel gingen an den TuS. So endete die Partie mit 9:4 für den TuS und die Mannschaft kann sich weiter oben festsetzen.